



Die Herbheit des frühen Mittelalters, die reiche Pracht des hohen Mittelalters sowie der Renaissance und die formenreiche Opulenz des Barock – diese Gegensätze erwarten die Besucher bei über 70 Händlern die Ihre Ware zu Markte tragen.

Bei Hunger und Durst braucht keiner weit zu gehen, um köstliche Speisen und wohlschmeckende Getränke zu erstehen. Der Schlosshof und die „Taverne zum gestiefelten Kater“ bitten in die Zelte, das alte Schloss und auf den Turnierplatz, zu einer gar mittelalterlichen Tafel.

Für die Kleinen gibt es an allen Tagen neben dem Hufeisenwerfen einen Bogenbauworkshop. Doch auch am handgetriebenen Karussell, dem Kasperltheater und der Drachenshow zu Pferd gibt es einiges zu erleben!

Kommet und lasst Euch in diese Zeit zurückversetzen!

Gerne erinnern wir uns zurück:

**Rittertage Schloss Grünau
in 2017**

im Fernshen:

Rittertage Schloss Grünau
in 2015



in der
Zeitung:



[Rittertage Sc
hloss Gruenau
_2015-08-19.p
df902.48 KB](#)



[Rittertage Sc
hloss Gruenau
_2015-08-26.p
df836.89 KB](#)



[Rittertage Sc
hloss Gruenau
_2015-09-05.p
df841.07 KB](#)